

ABSTRAK

Yulfia Mailida 2014/14060013 **Analisis Kausalitas *Shock* Harga Minyak Dunia, Pengeluaran dan Penerimaan Pemerintah di Indonesia Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang, dengan dosen pembimbing (1) Bapak Drs. Zul Azhar, M.si dan dosen pembimbing (2) Ibu Melti roza adry, SE,ME**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis hubungan kausalitas antara Harga Minyak Dunia, Pengeluaran dan Penerimaan Pemerintah di Indonesia. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan asosiatif dan data dalam penelitian ini adalah data sekunder dari tahun 1988 sampai tahun 2017 dengan teknik pengumpulan data dokumentasi dan studi kepustakaan yang diperoleh dari lembaga dan instansi terkait. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif. Pada analisis induktif menggunakan pendekatan VECM, maka terdapat beberapa uji yaitu: (1) Uji Stasioneritas; (2) Uji Kointegrasi; (3) Penentuan Lag Optimal; (4) Uji Kausalitas Granger; (5) *Impluse Respon Function*

Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa (1) Terdapat hubungan kausalitas antara harga minyak dunia dan pengeluaran pemerintah di Indonesia dengan probabilitas = 0.0205 pengeluaran pemerintah mempengaruhi harga minyak dunia dengan probabilitas $1.E-05 = 0.00001$; (2) Tidak terdapat hubungan kausalitas maupun hubungan searah antara harga minyak dunia dan penerimaan pemerintah dengan probabilitas = 0.4332 dan penerimaan pemerintah dengan harga minyak dunia dengan probabilitas = 0.4012; (3) tidak terdapat hubungan kausalitas maupun searah antara pengeluaran pemerintah dan penerimaan pemerintah dengan probabilitas = 0.9886 dan penerimaan pemerintah dengan pengeluaran pemerintah dengan probabilitas = 0.4005.

Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan kepada pemerintah hendaknya lebih memperhatikan dan mengawasi perkembangan harga minyak dunia serta mengontrol harga-harga komoditas yang sangat dipengaruhi oleh tinggi rendahnya harga minyak dunia, sehingga perekonomian dan keuangan negara bisa dikendalikan dengan baik tanpa harus menambah beban utang luar negeri.

Kata kunci : Harga Minyak Dunia, Pengeluaran Pemerintah, Penerimaan Pemerintah, VECM.